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Heryck Blackburn <heryckblack@gmail.com>

Re: Bonjour Denise, idée à partager 
1 message

Denise Deveau <denise.deveau@180deux.ca> 5 avril 2020 à 16:13
À : Heryck Blackburn <heryckblack@gmail.com>

Bonjour Heryck, Contente de te lire…. j’espère que tu vas bien..
J’ai pris connaissance de ton message mais pas au complet … trop technique pour moi.!!!
 Je pense que La Ville de Montréal devrait être ton premier pallier pour te faire entendre, peut-être le cabinet de la
mairesse. 
Sinon, tu peux toujours essayer au cabinet de la Ministre des affaires municipale Andrée Laforest. C’est dans sa cours. 
Je joins les coordonnées pour t’aider. Je suis certaine que tu seras lu.
Bisous.

https://www.quebec.ca/gouv/ministere/affaires-municipales/coordonnees/

DENISE DEVEAU 
Stratège en communications I relations médias I réseaux sociaux 
514 953-9889 
180deux.ca 

Le 5 avr. 2020 à 14:54, Heryck Blackburn <heryckblack@gmail.com> a écrit :

Bonjour Denise,

J'espère que tu te portes bien actuellement et j'espère que ces courriels sont valides.

Je te partage une information en pièce jointe qui mérite une certaine attention. À toi de le juger.

Mon idée est simple, il existe des ressources à la ville de Montréal qui devraient être mis à profit
actuellement dans la crise et j'aimerais que l'entourage de M. Legault en soit conscient. Ce dernier devrait
bénéficier de cette information et je ne suis pas sûr que mon employeur l'ait fait. Du moins, le répéter ne
sera pas inutile.

Je préfère passer par toi, j'évalue mes chances de réussite plus élevées que de passer par mon employeur
ou par les médias sociaux. 

Pour ce qui est de la ville, lorsque j'ai appliqué sur des postes de professionnel associé à ce qui est discuté
dans ma proposition ci-jointe pour le service de l'environnement, je n'ai en aucun cas été considéré.

Cependant, on m'a rappelé pour reprendre mon poste saisonnier d'aide-technique, qui est essentiellement
un emploi d'étudiant. J'ai donc préféré rester agent de bureau à l'arrondissement Côte des Neiges, alors
que je joue actuellement un rôle de support essentiel.

Bref je ne crois pas réussir pour le moment à obtenir l'attention de mon employeur pour que l'idée soit
discutée.

https://www.quebec.ca/gouv/ministere/affaires-municipales/coordonnees/
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mailto:heryckblack@gmail.com


29/07/2021 Gmail - Re: Bonjour Denise, idée à partager

https://mail.google.com/mail/u/0?ik=a57cd536d2&view=pt&search=all&permthid=thread-f%3A1663164867297940789&simpl=msg-f%3A16631648672… 2/2

Je te remercie de bien vouloir regarder s'il te plaît, je pense encore une fois que ça en vaut la peine.

Au plaisir de te revoir et d'en discuter s'il y a lieu dans un contexte plus détendue.

À bientôt.

Eric
<Proposition d'intervention_SARS-COV-2.docx>


